

EL MENOR DE NOMBRE LAUTARO

# Funcionarios de CESFAM de La Serena asisten satisfactoriamente nacimiento de bebé

**El procedimiento se produjo a las 15:30 horas, del lunes 17 de febrero, en el box ginecológico del sector Verde, en momentos en que la madre acudía al CESFAM para su cita de control pre natal con la matrona.**

**EQUIPO EL DÍA** / La Serena

Con el corazón inflado de orgullo por la excelente y oportuna reacción adoptada ante una emergencia, quedaron los funcionarios del CESFAM Emilio Schaffhauser, luego de atender de manera satisfactoria el nacimiento de Lautaro, hijo de Halinka Navarro y Manuel Díaz, pacientes del establecimiento de salud primaria, dependiente de la Corporación Municipal Gabriel González Videla.

El procedimiento se produjo a las 15:30 horas, del lunes 17 de febrero, en el box ginecológico del sector Verde, en momentos en que la madre acudía al CESFAM para su cita de control pre natal con la matrona.



EL DÍA

Hasta la sala de maternidad del Hospital San Juan de Dios, lugar donde posteriormente fue trasladada la madre y su bebé, llegaron directivos de la Corporación Municipal GGV, en compañía de autoridades del Hospital, para saludar a los felices padres.

Según lo relata la propia madre, al llegar al CESFAM ella ya sentía contracciones, por lo que se llamó al ginecólogo Iván Santoro, quien se encontraba trabajando en el establecimiento. "Tienes que pujar, me dijo el médico, así que comencé a pujar. Luego llegaron más funcionarios del CESFAM. Todos me trataron excelente. Todo ocurrió muy rápido. Fue una experiencia muy grata. Mi bebé nació sano y todo resultó muy bien".

Lautaro nació a las 37 semanas de gestación, pesando 2 kilos 800 gramos, en medio de la alegría de su madre, padre y funcionarios del CESFAM.

El hecho no pasó desapercibido para la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, quien, mediante videollamada, entregó un afectuoso saludo a los orgullosos padres y, a su vez, envió presentes a Lautaro.

De igual modo, la primera autoridad

comunal expresó que lo realizado por los funcionarios del CESFAM demuestra su preparación y notable capacidad de reacción frente a situaciones críticas e inesperadas.

Hasta la sala de maternidad del Hospital San Juan de Dios, lugar donde posteriormente fue trasladada la madre y su bebé, llegaron directivos de la Corporación Municipal GGV, en compañía de autoridades del Hospital, para saludar a los felices padres.